

Celebran en Venezuela 80 años de la guardia bolivariana con tributo a Simón Bolívar y Hugo Chávez



Caracas, 3 jul (RHC) La Guardia Nacional Bolivariana celebró en Venezuela el aniversario 80 de su surgimiento con un homenaje al líder histórico de la Revolución, Hugo Chávez, y al Libertador Simón Bolívar.

Durante un acto en el Panteón Nacional, destacó el ministro venezolano para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, la labor de la institución militar como centinela permanente de la patria y al servicio del pueblo.

El titular felicitó a todos los miembros de ese componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, dignificada por Chávez al otorgarle rango constitucional.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que se afinan todos los preparativos para la instalación mañana de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) en el Salón Elíptico del Palacio Legislativo.

En el primer programa denominado Jueves de misiones, el mandatario informó también que tanto los legisladores de la Asamblea Nacional y los 545 diputados constituyentistas cumplen los requerimientos de manera protocolar.

Anunció para este viernes una movilización popular de acompañamiento para la instalación de la ANC. Al respecto, pidió paz, alegría y serenidad y exhortó a quienes participen en no caer en provocaciones ni episodios violentos promovidos por la derecha.

También solicitó confianza en el Gobierno y el trabajo de la Asamblea Nacional Constituyente, en cuanto a los nuevos pasos que se darán en los próximos meses

Maduro aseguró que en una pesquisa a millones de hogares, teniendo en cuenta el carnet de la Patria, se definieron un conjunto de aspectos acuciantes necesarios a resolver para mejorar las condiciones de vida de pueblo.

Entre esos temas mencionó la reparación de viviendas y la garantía de fácil acceso para los materiales de construcción, una factible política de empleo, el otorgamiento de enseres primordiales para la familia.

Asimismo, instó a los jóvenes a que se unan al programa Chamba Juvenil, el cual caracterizó como un gran plan de educación y trabajo con impacto en el crecimiento económico del país.

El jefe de Estado venezolano se refirió al fortalecimiento de las misiones educativas, el fortalecimiento del sistema de salud, de la atención médica especializada, así como estabilizar el suministro de medicamentos en el país.

Por otra parte, denunció una vez más las agresiones permanentes de Estados Unidos contra el sistema democrático de Venezuela y resaltó nuevamente la valentía del pueblo venezolano al asistir masivamente a los comicios de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), pese a amenazas y guerra psicológica de la oposición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137291-celebran-en-venezuela-80-anos-de-la-guardia-bolivariana-con-tributo-a-simon-bolivar-y-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba